

STV Oberwinterthur: Zwei klare Siege auf dem heimischen Guggenbühl!

Im Rahmen der offiziellen Eröffnung der Faustball-Anlage Guggenbühl in Oberwinterthur kommt das Heimteam zu zwei klaren Siegen!

Vorrücken auf Rang 3!

Erwischte Oberwinterthur bei der Saison-eröffnung – ebenfalls auf dem Guggenbühl – mit zwei klaren Niederlagen noch einen rabenschwarzen Start, so kommen sie nun immer besser in Fahrt. Sowohl gegen Mönchaltorf (20:12, 20:17) als auch gegen Dietikon (20:13, 20:13) setzte es klare 2:0 Siege ab, das «Oberi» bis auf Rang 3 in der Tabelle hat vorrücken lassen. In der nächsten Runde kommt es nun zur grossen Bewährungsprobe: Gleich zwei mal heisst der Gegner Embrach, das ungeschlagen die Tabellenspitze zielt.

BSV Ohringen: Sieg und Niederlage

Bei mittlerweile strömendem Regen durfte auch der BSV Ohringen ins Geschehen eingreifen. Gegen das enttäuschende Schlieren tat er tat dies sehr konzentriert und liess nie Zweifel über den Ausgang der Partie aufkommen. Vor allem Sprenger und Plattner zeigten auf dem nassen Terrain eine hervorragende Abwehrleistung und spielten praktisch Fehlerfrei. Da auch Bachmann mit gut getimten Zuspielen zu überzeugen wusste und die beiden Angreifer Ziereisen und Sigg nur wenige Schwächen zeigten erspielte sich der BSV Ohringen einen klaren 2:0 Sieg (20:13, 20:11).

Knappe Niederlage gegen Rüti

Im zweiten Spiel ging es gegen das zu diesem Zeitpunkt punktgleiche Rüti. Eigentlich wäre ja schon lange eine Revanche fällig gewesen, haben doch die Ohringer die letzten vier Meisterschaftsspiele gegen diesen Gegner allesamt (und zum Teil sehr knapp) verloren. Doch auch dieses Mal behielten die Zürcher Oberländer das bessere Ende für sich. Gewannen sie den ersten Satz mit 20:16 noch relativ klar, mussten sie im zweiten Satz sogar einen Satzball abwehren, ehe der Sieg mit 21:19 Tatsache wurde. Somit verbleibt Rüti auf dem zweiten Tabellenrang, während dem

sich Ohringen mit sechs Punkten im breiten Mittelfeld wieder findet.

Doppelrunde gegen Beringen:

In der nächsten Runde heisst der Gegner des BSV Ohringen STV Beringen, das an diesem Spieltag zu zwei Siegen gekommen ist und nun punktgleich, aber mit dem besseren Satzverhältnis, vor Ohringen liegt. In dieser Runde wird sich zeigen, ob sich Ohringen eher mit der Spitze oder mit dem Tabellenende messen kann.

Für den BSV Ohringen spielten:
Bachmann, Plattner, Sigg, Sprenger,
Wittwer, Ziereisen

<http://www.bsvohringen.ch>